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   日出町告示第54号 

    平成21年第４回日出町議会定例会を次のとおり招集する 

       平成21年12月１日 

                                日出町長 工藤 義見 

   １ 期 日  平成21年12月８日 

   ２ 場 所  日出町議会議事堂 

────────────────────────────── 

   ○開会日に応招した議員 

安部 三郎君        田原 忠一君 

森  昭人君        上野 公則君 

後藤  佑君        白水 昭義君 

佐野 故雄君        佐藤 済江君 

佐藤 隆信君        荒金 啓治君 

城 美津夫君        佐藤 克幸君 

相原 正和君        笠置  弘君 

笠置 久夫君        佐藤 二郎君 

────────────────────────────── 

   ○12月10日に応招した議員 

     

────────────────────────────── 

   ○12月11日に応招した議員 

     

────────────────────────────── 

   ○12月18日に応招した議員 

     

────────────────────────────── 

   ○応招しなかった議員 

なし 

────────────────────────────── 
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────────────────────────────────────────── 

平成21年 第４回（定例）日 出 町 議 会 会 議 録（第１日） 

平成21年12月８日（火曜日） 

────────────────────────────────────────── 

議事日程（第１号） 

平成21年12月８日 午前10時00分開会  

         開会、開議の宣告 

    日程第１ 会議録署名議員の指名 

    日程第２ 会期の決定 

    日程第３ 諸般の報告 

    日程第４ 行政報告 

    日程第５ 委員長報告 

         質疑・討論・採決 

    日程第６ 議案第52号 平成２１年度日出町一般会計補正予算（第３号）について 

    日程第７ 議案第53号 平成２１年度日出町国民健康保険特別会計補正予算（第３号）に

ついて 

    日程第８ 議案第54号 平成２１年度日出町老人保健特別会計補正予算（第２号）につ

いて 

    日程第９ 議案第55号 平成２１年度日出町介護保険特別会計補正予算（第３号）につ

いて 

    日程第10 議案第56号 日出町税条例の一部改正について 

    日程第11 議案第57号 各種委員会委員等の報酬及び費用弁償条例の一部改正について 

    日程第12 議案第58号 日出町国民健康保険税条例の一部改正について 

    日程第13 議案第59号 議会の議員その他非常勤の職員の公務災害補償等に関する条例

の一部改正について 

    日程第14 議案第60号 日出町介護保険条例の一部改正について 

    日程第15 議案第61号 日出町後期高齢者医療に関する条例の一部改正について 

    日程第16 議案第62号 町道の廃止について 

    日程第17 議案第63号 町道の認定について 

    日程第18 議案第64号 杵築速見消防組合規約の変更について 

    日程第19 議案第65号 物品の購入について 

    日程第20 諮問第２号 人権擁護委員の候補者の推薦について 
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    日程第21 同意第８号 固定資産評価審査委員会委員の選任について 

         提案理由の説明 

         散会の宣告 

────────────────────────────── 

本日の会議に付した事件 

         開会、開議の宣告 

    日程第１ 会議録署名議員の指名 

    日程第２ 会期の決定 

    日程第３ 諸般の報告 

    日程第４ 行政報告 

    日程第５ 委員長報告 

         質疑・討論・採決 

    日程第６ 議案第52号 平成２１年度日出町一般会計補正予算（第３号）について 

    日程第７ 議案第53号 平成２１年度日出町国民健康保険特別会計補正予算（第３号）に

ついて 

    日程第８ 議案第54号 平成２１年度日出町老人保健特別会計補正予算（第２号）につ

いて 

    日程第９ 議案第55号 平成２１年度日出町介護保険特別会計補正予算（第３号）につ

いて 

    日程第10 議案第56号 日出町税条例の一部改正について 

    日程第11 議案第57号 各種委員会委員等の報酬及び費用弁償条例の一部改正について 

    日程第12 議案第58号 日出町国民健康保険税条例の一部改正について 

    日程第13 議案第59号 議会の議員その他非常勤の職員の公務災害補償等に関する条例

の一部改正について 

    日程第14 議案第60号 日出町介護保険条例の一部改正について 

    日程第15 議案第61号 日出町後期高齢者医療に関する条例の一部改正について 

    日程第16 議案第62号 町道の廃止について 

    日程第17 議案第63号 町道の認定について 

    日程第18 議案第64号 杵築速見消防組合規約の変更について 

    日程第19 議案第65号 物品の購入について 

    日程第20 諮問第２号 人権擁護委員の候補者の推薦について 

    日程第21 同意第８号 固定資産評価審査委員会委員の選任について 
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         提案理由の説明 

         散会の宣告 

────────────────────────────── 

出席議員（16名） 

１番  安部 三郎君        ２番  田原 忠一君 

３番  森  昭人君        ４番  上野 公則君 

５番  後藤  佑君        ６番  白水 昭義君 

７番  佐野 故雄君        ８番  佐藤 済江君 

９番  佐藤 隆信君        10番  荒金 啓治君 

11番  城 美津夫君        12番  佐藤 克幸君 

13番  相原 正和君        14番  笠置  弘君 

15番  笠置 久夫君        16番  佐藤 二郎君 

────────────────────────────── 

欠席議員（なし） 

────────────────────────────── 

欠  員（なし） 

────────────────────────────── 

事務局出席職員職氏名 

局長  名部 憲文君       次長  井川 功一君 

────────────────────────────── 

説明のため出席した者の職氏名 

町長 …………………… 工藤 義見君  副町長 ………………… 今宮 礼二君 

教育長 ………………… 石尾 潤治君  会計管理者 …………… 塩川 三次君 

総務課長 ……………… 工藤都四男君  財政課長 ……………… 越智  好君 

企画振興課長 ………… 吉良 正英君  税務課長 ……………… 松木俊一郎君 

住民課長 ……………… 堀田 義人君  福祉対策課長 ………… 合田  俊君 

健康増進課長 ………… 八坂  司君  生活環境課長 ………… 小石 英介君 

商工観光課長 ………… 工藤 要一君  農林水産課長 ………… 横山 公敏君 

都市建設課長 ………… 川西 求一君  上下水道課長 ………… 小石 好孝君 

農委事務局長 ………… 近藤 嘉登君  教育委員会教育総務課長 … 木付 尚巳君 

教育委員会学校教育課長 … 河野 健二君  生涯学習課長 ………… 寺岡 達一君 

監査事務局長 ………… 畑中 博司君  総務課長補佐 ………… 河野 晋一君 
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財政課長補佐 ………… 脇  英訓君                     

────────────────────────────── 

午前10時05分開会 

○議長（佐藤 二郎君）  皆さん、おはようございます。平成２１年第４回日出町議会定例会を開

催するに当たり、一言ごあいさつ申し上げます。 

 議員各位におかれましては、何かと御多用のところ御出席を賜り、まことに御苦労に存じます。 

 今期定例会は、平成２１年度一般会計補正予算など議案１４件、諮問１件、同意１件の議案

１６件が上程されております。 

 後ほど、各議案につきましては御説明がありますが、議員各位には慎重に御審議を賜り、適切

な議決をいただきますとともに、議事運営につきましても格別の御協力をお願いいたしまして、

あいさつといたします。 

────────────・────・──────────── 

開会、開議の宣告 

○議長（佐藤 二郎君）  ただいまの出席議員は、１６名です。定足数に達していますので、平成

２１年第４回日出町議会定例会を開会いたします。 

 これより、本日の会議を開きます。 

 会議の議事は、お手元に配付しております議事日程により行います。 

────────────・────・──────────── 

日程第１．会議録署名議員の指名 

○議長（佐藤 二郎君）  日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

 今期定例会の会議録署名議員は、会議規則第１２０条の規定により、５番、後藤佑君、１５番、

笠置久夫君を指名します。 

────────────・────・──────────── 

日程第２．会期の決定 

○議長（佐藤 二郎君）  日程第２、会期の決定を議題とします。 

 お諮りします。本定例会の会期は、今月１日の議会運営委員会において、本日から１２月

１８日までの１１日間という案を作成しましたが、御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（佐藤 二郎君）  異議なしと認めます。したがって、本定例会の会期は本日から１２月

１８日までの１１日間に決定しました。 

────────────・────・──────────── 

日程第３．諸般の報告 
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○議長（佐藤 二郎君）  日程第３、諸般の報告を行います。 

 教育委員会から、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２７条第１項の規定により、教

育委員会の権限に属する事務の管理及び執行の状況について点検及び評価を行い、その結果に関

する報告書を作成し、これを議会に提出することになっております。 

 去る１２月４日に平成２０年度の結果報告がありましたので、報告をいたします。 

 報告書につきましては、本日、お手元に配付させていただいているとおりであります。 

 次に、大分県町村議会議長会主催の研修会について報告をいたします。 

 １０月２日、日出町保健福祉センターで行われました正副議長・正副委員長・事務局職員研修

会は、大分県総務部行政企画課主幹、笹原良宣氏から「地方分権の推進、道州制について」と題

して講演がありました。道州制について、これまでの経緯や地方分権推進委員会の勧告などにつ

いて、詳細な説明をいただきました。 

 また、現状では、民主党のマニフェストに道州制は明記されておらず、考え方が不明であるた

め、大分県道州制研究会は活動停止状態にあるとのことでありました。 

 講演後には、「大分県の市町村合併は成功だったと評価するか」との質問も出て、講師が返答

に困る場面もありましたが、道州制議論の行方について認識を深める研修会となりました。 

 また、１１月５日には日出町中央公民館において、町村議会議員の研修会がございました。前

大分地方気象台長の花宮廣務氏から、「地球は病気です、環境・防災を考える」と題して講演を

いただきました。 

 大分県は、シンガポール並みの「夏の暑さ」とパリ並みの「冬の寒さ」があり、災害もあるが

空気の循環は地域にとって必要なことであり、四季の変化は必要であるとした上で、近年、平均

気温の上昇によって地球がおかしくなっていると警鐘を鳴らしました。 

 気候温暖化により、将来、ミカンや米など農作物の分布はかわってくるとのことであり、地球

規模の気候変動と地域の農業などへの影響について考えさせられる研修会となりました。 

 ２つの研修会とも多数の方の御出席をいただき、盛会裏に終了することができました。心から

御礼を申し上げます。 

 また、１１月１１日に行われました第５３回町村議会議長全国大会がＮＨＫホールにおいて開

催され、県下３町の議長とともに出席しましたので、その概要について報告をいたします。 

 野村全国町村議会議長会長のあいさつに続き、全国町村議長会創立６０周年を記念して、特別

表彰がありました。日出町から、同僚議員であります笠置久夫君、笠置弘君の両名が、議員在職

３０年以上として特別表彰をされました。 

 特別表彰に続き、鳩山内閣総理大臣、衆参両院議長、原口総務大臣ほか多数の御来賓の祝辞の

後、議事に入りました。 
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 はじめに、世界的な金融危機の影響を受け地域経済は深刻度を増している。明るい展望を拓い

ていくためには、地方のことは地方に任せる分権型社会の実現が望まれるとした上で、「分権型

社会の実現に向け、地方分権改革推進委員会の第３次勧告において提示された見直し措置の法制

化を図ること」、「権限委譲を行うに当たっては市町村と十分協議すること」、「国と地方の協

議の場を法律に基づき設置すること」の特別決議を行い、そのほか町村財政の充実強化に関する

特別決議など３件、地方分権改革の実現に関する要望など２４件、各地区要望９件が提案されま

した。 

 決議・要望は満場一致で採択され、大会を終了いたしました。 

 その後、毎日出版文化賞受賞の「バカの壁」を書かれた東京大学名誉教授の養老孟司氏から

「養老先生のニッポン解剖」と題した特別講演がありました。人をコンピューターに見立て、人

の機能は使えば使うほど向上する。楽をすれば機能は衰えるなど、人間の本質、生き方を考えさ

せられる講演でありました。 

 次に、平成２１年第２回別杵速見地域広域市町村圏事務組合議会定例会の概要について、同組

合議会議員、笠置久夫君に報告をお願いします。１５番、笠置久夫君。 

○議員（１５番 笠置 久夫君）  去る１１月２日に開会されました平成２１年第２回別杵速見地

域広域市町村圏事務組合議会定例会につきまして、その概要を御報告申し上げます。 

 別府市議会議事堂におきまして、午後２時から本会議が開会されました。今定例会に上程され

ました議案は、平成２１年度特別養護老人ホーム広寿苑事業特別会計補正予算、平成２０年度一

般会計及び各特別会計決算の認定の２議案でございます。 

 まず、議案第１１号平成２１年度別杵速見地域広域市町村圏事務組合特別養護老人ホーム広寿

苑事業特別会計補正予算（第１号）では、歳入歳出予算にそれぞれ１,７６６万７千円を追加し、

総額で３億６６万７千円となっております。 

 歳入では、繰越金に１,７６６万７千円を追加計上しています。これは、地方自治法第

２３３条の２の規定により、平成２０年度決算上の剰余金を繰越金として平成２１年度歳入予算

に編入した追加額でございます。 

 歳出では、財政調整基金積立金に１,７６６万７千円を追加計上しています。これは、地方財

政法第７条の規定により、平成２０年度決算上の剰余金を財政調整基金に積み立てるための追加

額であります。 

 次に、議案第１２号平成２０年度別杵速見地域広域市町村圏事務組合一般会計及び各特別会計

歳入歳出決算につきまして、まず、一般会計では予算現額８億３,９３７万２千円に対しまして、

歳入決算額８億１,７０２万８,２０５円、歳出決算額８億１,７０２万８,２０５円となっており

ます。 
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 歳入歳出差引額はゼロ円であり、翌年度へ繰越す財源はないため実質収支額はゼロ円となって

おります。 

 次に、特別養護老人ホーム広寿苑事業特別会計でございますが、予算現額３億１５６万円に対

しまして、歳入決算額３億１,１６３万６９円、歳出決算額２億９,３９６万２,６１６円となっ

ております。歳入歳出差引額は１,７６６万７,４５３円となり、翌年度へ繰越す財源はないため

実質収支額は同額であります。 

 次に、秋草葬斎場事業特別会計でございますが、予算現額７,５５４万円に対しまして、歳入

決算額７,０９３万７,０１８円、歳出決算額７,０９３万７,０１８円となっております。歳入歳

出差引額はゼロ円となり、翌年度へ繰越す財源はないため実質収支額はゼロ円であります。 

 次に、藤ケ谷清掃センター事業特別会計でございますが、予算現額８億６,７８８万６千円に

対しまして、歳入決算額８億５,７８６万８,７０６円、歳出決算額８億５,７８６万８,７０６円

となっております。歳入歳出差引額はゼロ円となり、翌年度へ繰越す財源はないため実質収支額

はゼロ円であります。 

 最後に介護認定審査会事業特別会計でございますが、予算現額２,５７９万３千円に対しまし

て、歳入決算額２,５０１万４,５０１円、歳出決算額２,５０１万４,５０１円となっております。 

 歳入歳出差引額はゼロ円となり、翌年度へ繰越す財源はないため実質収支額はゼロ円でありま

す。 

 予算議案につきましては、全員異議なく可決、決算議案についても全員異議なく認定されまし

た。 

 以上、簡単でありますが、平成２１年第２回別杵速見地域広域市町村圏事務組合議会定例会の

御報告を終わります。 

○議長（佐藤 二郎君）  次に、平成２１年第２回杵築速見消防組合議会定例会の概要について、

同組合議会副議長、上野公則君に報告をお願いします。４番、上野公則君。 

○議員（４番 上野 公則君）  杵築速見消防組合議会の報告を行います。 

 去る１１月２４日、平成２１年第２回杵築速見消防組合議会定例会が杵築市議会議事堂で開催

されましたので、その概要を御報告いたします。 

 まず、議案第７号平成２０年度杵築速見消防組合歳入歳出決算認定についてであります。 

 歳入総額９億７,６０２万２,８５４円に対して、歳出総額９億６,８７９万８,５４１円であり、

実質収支額は７２２万４,３１３円で、全額を翌年度への繰越金としております。 

 歳入の９３.７２％が杵築市、日出町からの負担金で、日出町の負担金は３億８,２９１万８千

円となっております。 

 歳出の主なものは、議会費９９万３,６２０円、総務費９億５,４９５万４,２４３円で、職員
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の人件費、物件費及び退職手当積立金が主なものであります。 

 監査委員から予算執行、事務処理とも適切に処理されている旨の審査報告がありました。 

 次に、議案第８号平成２１年度杵築速見消防組合補正予算（第２号）についてであります。 

 補正額７２２万３千円を追加し、歳入歳出予算の総額を９億７,２６０万６千円とするもので

あります。 

 主な内容は、共済組合負担金の保険料率の改正により、共済費を３８２万３千円、消防活動費

において災害に備える救助用エアテント購入費２５０万円を追加計上しております。 

 両議案とも、全員一致で可決されました。 

 また、消防本部庁舎建設における基本設計の入札が１０月２９日に行われ、株式会社内藤建築

事務所九州事務所が１５０万円で落札し、１２月末までに基本設計の提出がある旨の報告があり

ました。 

 以上、甚だ簡単ではございますが、平成２１年第２回杵築速見消防組合議会定例会の報告を終

わります。 

○議長（佐藤 二郎君）  次に、平成２１年第２回杵築速見環境浄化組合議会定例会の概要につい

て、同組合議会副議長、城美津夫君に報告をお願いします。１１番、城美津夫君。 

○議員（１１番 城 美津夫君）  平成２１年第２回杵築速見環境浄化組合議会定例会が、去る

１１月３０日、日出町議会議事堂で開催されましたので、その概要を御報告いたします。 

 本定例会に上程されました案件は、認定１件、議案１件であります。 

 議案審議に先立ちまして、杵築市議会から選出されております田邉公一議員が６月３０日に辞

任したのに伴い、新たに井門仙一議員が選出され議席の指定を行いました。 

 まず、認定第１号平成２０年度杵築速見環境浄化組合会計歳入歳出決算の認定についてであり

ます。 

 歳入決算額３億９,０１７万２,２４６円に対し、歳出決算額は３億８,６４４万１,８６６円で

あります。 

 歳入決算額から歳出決算額を差し引いた実質収支額は３７３万３８０円で、その全額を翌年度

に繰り越すものであります。 

 また、監査委員から予算執行、決算経理とも適切・妥当に事務処理されている旨の審査報告が

ありました。 

 次に、議案第７号平成２１年度杵築速見環境浄化組合会計補正予算（第１号）についてであり

ます。 

 補正額３７２万９千円を追加し、歳入歳出予算の総額を３億９,９９２万９千円とするもので

あります。この補正は、人件費及び施設の機器等の点検修理が主なものであります。 
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 以上、上程されました認定１件、議案１件につきましては、審査の結果、原案どおり全会一致

で認定及び可決されました。 

 これをもちまして、甚だ簡単でございますが、平成２１年第２回杵築速見環境浄化組合議会定

例会の報告を終わります。 

○議長（佐藤 二郎君）  次に、平成２１年第２回大分県後期高齢者医療広域連合議会定例会の概

要について、同広域連合議会議員、佐藤克幸君に報告をお願いします。１２番、佐藤克幸君。 

○議員（１２番 佐藤 克幸君）  平成２１年大分県後期高齢者医療広域連合議会第２回定例会が、

１１月２６日、大分第２ソフィアプラザビル２階ソフィアホールにおいて開催されましたので、

その概要を御報告いたします。 

 はじめにお断りしておきます。上程されました議案は４議案です。各議案とも、「大分県後期

高齢者医療広域連合」の文言がついておりますが、省略させていただきます。 

 まず、議案第１５号平成２１年度特別会計補正予算（第２号）の専決処分の報告及び承認を求

めることについては、歳入歳出それぞれ３３１万円を追加し、補正後の予算総額は１,５９０億

３,１７５万円となっております。 

 主な内容は、高額療養費特別支給金支払いのため、歳入では財政調整交付金として国庫支出金

を増額し、歳出では諸支出金に高額療養費特別支給金を新たに計上したものです。 

 本案は、９月より支給金の申請を受付開始するため、平成２１年９月１日付で専決処分をした

もので、全会一致で承認するものと決しました。 

 次に、議案第１６号平成２１年度一般会計補正予算（第１号）については、歳入歳出それぞれ

６,８２１万７千円を追加し、補正後の予算総額は３億９,７４１万８千円となっております。 

 主な内容は、歳入では平成２０年度繰越金として繰越金を６,８２１万７千円増額し、歳出で

は財政調整基金費を３,４１０万９千円増額して、予備費で調整しております。 

 全会一致で可決です。 

 次に、議案第１７号平成２１年度特別会計補正予算（第３号）については、歳入歳出それぞれ

２８８万５千円を減額し、補正後の予算総額は１,５９０億２,８８６万５千円となっております。 

 主な内容は、歳入では保険料均等割軽減に伴う財源補てん分として、高齢者医療制度円滑運営

臨時特例交付金が交付されることから市町村支出金を２,６１５万４千円減額し、同額を国庫補

助金に増額しております。この交付金を後期高齢者医療制度臨時特例基金に繰り入れるため、繰

入金についても同額を増額しています。 

 また、平成２０年度繰越金として３,１５０万円を減額しています。 

 歳出では、歳入の繰越金減額に伴い予備費を減額し、また保険料均等割軽減措置補てん分を基

金に積み立て、基金積立金を２,８３９万１千円増額しております。 
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 全会一致で可決であります。 

 議案第１８号平成２０年度歳入歳出決算の認定についてです。 

 一般会計では、予算総額３億４,１６５万６千円に対し、歳入決算額３億４,２２０万

８,２０７円、歳出決算額２億７,３９８万９,８９６円で、歳入歳出差引額は６,８２１万

８,３１１円となっております。 

 主な歳入では、市町村負担金２億４,５１０万２,１６４円、前年度繰越金９,１３９万

３,６１８円です。 

 歳出では、派遣職員人件費負担金２億７０４万４,９４９円、特別会計繰出金１,２９７万

２,７０３円など、制度及び事務局体制等に関するものであります。 

 次に、特別会計では、予算総額１,３７１億３７５万４千円に対し、歳入決算額１,３２６億

１,４３６万５,７３０円、歳出決算額１,２８５億７,１２５万５,７１４円で、歳入歳出差引

４０億４,３１１万１６円となっており、翌年度へ繰り越すべき財源３,１５０万円を差し引き、

４０億１,１６１万１６円が実質収支額となっております。 

 主要な歳入では、市町村支出金２１８億９,４９４万１,３４７円、国庫支出金４６１億

２７５万３,５９９円、県支出金１４４億８,６３１万８,８７４円、支払基金交付金５３６億

５,６６５万円等です。 

 歳出では、共同電算処理業務等委託料１億２,８３０万１,９３７円、療養給付費１,２１５億

１,１０２万９,６５１円、高額療養費４５億５,４０３万７,６７０円、健康診査費１億

５,４６８万４,８１２円、高齢者医療制度臨時特例基金積立金１１億８,１１４万９,６５８円等

です。 

 賛成者多数で認定すべきものと決しました。 

 次に、議員発議が提出され、新しい高齢者医療制度に関する意見書の提出についてが上程され、

衆議院議長、参議院議長、内閣総理大臣、厚生労働大臣に提出すべきと全会一致で可決されまし

た。 

 以上、甚だ簡単ではございますが、平成２１年大分県後期高齢者医療広域連合議会第２回定例

会の報告を終わります。 

○議長（佐藤 二郎君）  以上で、諸般の報告を終わります。 

────────────・────・──────────── 

日程第４．行政報告 

○議長（佐藤 二郎君）  日程第４、行政報告を行います。 

 町長、工藤義見君。町長。 

○町長（工藤 義見君）  おはようございます。本日、平成２１年第４回日出町議会定例会を開催
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するに当たり御通知申し上げましたところ、議員の皆様には何かと御多忙のところ、御出席を賜

り、御審議をいただきますことに対しまして、厚く御礼を申し上げます。 

 それでは、行政報告を申し上げます。 

 最初に、ザビエルの道ウオーキング大会についてであります。１０月１８日、キリスト教の宣

教師フランシスコ・ザビエルの通ったとされる古道をたどる「第４回ザビエルの道ウオーキング

大会」を開催いたしました。 

 子供から８７歳の高齢者まで、県内外から６３０名の参加があり、それぞれの体力に合わせて

５キロコース、１０キロコース、２０キロコースを歩き、日出町の風光を観賞しながらさわやか

な汗を流しました。 

 大会に協賛いただきました町内外の企業、事業所の方々に御礼を申し上げますとともに、大会

運営に御尽力いただきました実行委員会の皆様をはじめ、ＮＰＯ法人、ボランティア団体、婦人

会、商工会青年部などのスタッフ約１００名の皆様の協力に対し、心より感謝申し上げます。 

 次に、生活協同組合コープおおいた日出センターの竣工についてであります。 

 １０月２４日に竣工落成式がとり行われ、１１月１日より約６０名余の従業員体制で営業を開

始いたしました。これまで別府センター、杵築センターで業務運営を行っておりましたが、業務

の効率化を図るためアクセスのよい当町に別府市・日出町・杵築市・国東市のエリアを再編し、

日出センターとして藤原の町道泉北大神線沿いに建設されたものであります。 

 今後、大分県東部地区のコープおおいたの供給拠点として、さらに拡大発展することを期待し

ているところであります。 

 次に、２００９ひじ産業文化まつりについてであります。 

 今年は、１０月３１日、１１月１日の両日、高校跡地グラウンドと日出中央公民館で開催いた

しました。 

 初日は好天に恵まれましたが、２日目は残念ながら雨天となりました。産業部門の会場である

高校跡地では、日出町産の黒毛和牛を使った焼肉と合わせて、海産物のサザエ等を炭火焼で味わ

うコーナーや、新鮮な野菜・海産物の即売をはじめ、餅つき等の実演販売等が行われました。 

 ステージ行事では、日出町の親善大使である河内明美さん、速水映人さんのショーなどが盛会

に行われました。 

 文化部門の会場である中央公民館では、落語家、林家菊丸さんによる講演会や滝廉太郎記念音

楽会、盆栽、陶芸、美術作品等の展示が行われました。 

 関係者の御協力のおかげをもちまして、初日が約１万人、２日目は悪天候でありましたが、約

５千人の入場者があり、２日間で１万５千人の方々で賑わったところであります。 

 次に、日出町功労者表彰式についてであります。 
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 文化の日の１１月３日、中央公民館におきまして、永年にわたり日出町の振興と発展に尽力さ

れました方々の御功績に敬意と感謝の意をあらわすため、日出町功労者表彰式を行いました。 

 今年は、社会福祉、地域振興、商工業振興、農業振興、水産振興、教育文化、芸術文化、体育

の各部門で個人１０名、１団体の方へ表彰状と記念品をお贈りいたしました。 

 これまでに培われてきた豊富な識見、尊い経験を生かし、今後とも日出町発展のため、一層の

御指導をお願いし、ますますの御活躍をお祈りした次第であります。 

 次に、日出町ふるさと親善大使の委嘱についてであります。 

 去る１１月７日に、日出町出身の俳優「苅谷俊介」氏を３番目の日出町ふるさと親善大使に委

嘱いたしました。苅谷俊介氏は日出町で生まれ、１８歳まで日出町で生活され、以後、上京し、

現在俳優兼考古学研究家として活躍しておられます。同級生の方々の呼びかけで、今回、御自身

出演の映画上演のため、日出町に帰られた際にお願いしたところ快諾していただいたものであり

ます。 

 次に、現在進めております「裏門櫓と二の丸館」の上棟記念講演会についてであります。 

 裏門櫓と二の丸館につきましては、去る７月２３日に起工式を行って以降、順調に工事が進み

無事上棟の運びとなりましたので、１１月１６日に関係者をお招きし、現地見学会と記念講演会

を行いました。 

 復元が進む貴重は文化財である裏門櫓を見学し、また歴史的建造物の意義や由来を学ぶことに

より、私たちがこの文化遺産を後世に残し伝えていくことの必要性を痛感したところであります。 

 次に、日出町福祉健康推進大会についてであります。 

 １１月１８日、中央公民館におきまして、第４回日出町福祉健康推進大会を関係者約２５０名

の出席のもと開催いたしました。少子化・高齢化が進む中、いつまでも健康でだれもが住みよい

まちづくりを進めるために、町と社会福祉協議会、老人クラブ連合会の共催で開催いたしました。 

 大会では、ダイヤモンド婚、金婚、在宅介護賞、子育て大賞、福祉功労賞、健康賞、健康づく

り功労賞等の表彰の後、「安全・安心に、心豊かに暮らせる社会の実現に行政、事業者、各種団

体、住民が協働して地域福祉の推進に努めていく」とする大会宣言が採択されました。 

 また、東京都健康長寿医療センター専門副部長の大渕修一氏による「地域で取り組む介護予

防」の演題で記念講演会も行われました。 

 受賞された方々のますますの御健康・御活躍を御祈念する次第であります。 

 次に、ウエルサンピア大分日出についてであります。 

 平成２１年７月１６日に３回目の入札が行われ、大分市の株式会社光成工業社が落札いたしま

した。同社としては、今までどおりの形でホテル事業を行い、観光面での拠点施設として地域振

興に協力していくとの表明がなされました。町といたしましても、さきの９月議会で御承認いた
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だきました３０万円の出資を行ったところであります。 

 新名称は、「ホテルソラージュ大分・日出」として１１月７日よりプレオープン、１２月１日

よりグランドオープンし、地元の新鮮な野菜や魚などの産品を中心とした地産地消をスローガン

に掲げ営業を行っており、地域経済への波及効果を期待するところであります。 

 次に、株式会社日本ソフト工業日出工場の新設開業についてであります。 

 株式会社日本ソフト工業は、かねてより日出工場開設に向けての準備を行っておりましたが、

準備を整え、１２月１日に藤原地区の新工場において開所式をとり行いました。この工場は、大

分キャノンのカメラ組み立てラインとしての役割を担っており、約１００名の従業員体制で昨日

１２月７日より本格操業に入りました。 

 御案内のとおり、株式会社日本ソフト工業は、１９９０年に人材派遣業として起業し、その後、

請負業として今日では県内有数の企業に成長いたしました。 

 そして、本年より製造業分野へ進出し、日出工場の開設となったわけでありまして、今後の町

内雇用の受け皿として大いに期待しているところであります。 

 以上、行政報告を申し上げました。 

○議長（佐藤 二郎君）  行政報告を終わります。 

 地方自治法第１２１条の規定により、町長ほか関係職員の出席を求めましたので御報告します。 

────────────・────・──────────── 

日程第５．委員長報告 

○議長（佐藤 二郎君）  日程第５、委員長報告を行います。 

 平成２１年第３回定例会において、閉会中の所管事務調査などの結果の報告を求めます。総務

常任委員会委員長 佐藤済江君。８番、佐藤済江君。 

○総務常任委員長（佐藤 済江君）  閉会中の総務常任委員会の所管事務調査について報告いたし

ます。 

 １１月１６日午前１０時より、現行の行財政改革プランの検証とコミュニティバスの運行につ

いて調査を行いました。 

 平成１７年度より集中改革プランの実施が開始され、その効果額は２１年度までの５年間で、

歳出の削減分約１３億３千万円が見込まれ枯渇が心配された財政調整用基金残高は積み増し、地

方債現在高は圧縮でき、一定の効果を上げてきた。 

 しかし、景気悪化による税収不足、社会保障費の増大、一部事務組合負担金の増加、学校施設

の建て替えや耐震化など、今後も財政的に非常に厳しいことにはかわりはない。 

 第１次行革は平成２２年３月で終了するため、第２次行革として平成２２年度から平成２４年

度までの３年間を対象期間と定め、改革の具体的な６つのテーマにより日出町のあるべき姿を目



- 15 - 

指すとの報告を受けました。 

 コミュニティバスについては、平成１９年度より試験運行を開始し、平成２１年度は町内タク

シー会社３社で組織する日出町タクシー協会に運転業務を委託した。１日２往復運行、乗車人数

も年次微増の状況、今後の取り組みとして民間バス、コミュニティバス、乗合タクシー、鉄道な

ど地域公共交通の課題について、日出町にとって最適な公共交通のあり方を推進するために、国

の支援事業に着手していくとの報告を受けた。 

 また、当委員会は去る９月２９日から１０月１日まで、行政視察研修会を行いましたので、概

要を報告します。 

 詳細については、お手元の研修視察報告書をごらんください。 

 研修先は、日出町と同様、合併せず単独で財政運営を行っている栃木県茂木町と益子町で研修

を行った。 

 両町は、財政運営には事業を進める上での行政評価制度、職員のやる気を起こさせる能力開発

でもある人事評価制度を取り入れており、さらには自立計画と再生計画は町の運営の理念、基本

方針を示すものとして、行革の上位に位置づけられていた。 

 財政運営に欠かせないものであることが改めて認識できたことは、大きな成果であった。両町

とも自立のための地域経営を真剣に行っており、自立するための計画と方策と行動がきちっとか

み合っていることに学ぶべきことは多い。 

 町民と一体となって取り組むための明確な目標、テーマの設定、プロセスを町民と共有するた

めの自立計画が、日出町にとっても必要であることを得た研修であった。 

 以上で、総務常任委員会の閉会中の所管事務調査の報告を終わります。 

○議長（佐藤 二郎君）  産業建設常任委員会委員長 荒金啓治君。１０番、荒金啓治君。 

○産業建設常任委員長（荒金 啓治君）  産業建設常任委員会の閉会中の審査結果の御報告を行い

ます。 

 去る１０月５日、月曜日、委員全員出席のもと、町長、担当課長の出席を求め委員会を開催い

たしました。 

 まず、所管事務調査としてです。日出町の道路事情についてということで、審議を行いました。 

 最初に、午前中、課長、町長も同席の上、３カ所ほど国の補助事業であります豊岡小学校前の

舗装、中村線の舗装、改良について、それとそれよりももっとひどい場所があるということで平

原大神深江港線の調査を行いました。 

 新たに、平原大神深江港線については、中村線よりももっとひどいんじゃなかろうかというこ

とで、新たに事業に取り組み、調査するよう担当課長のほうに申し入れたところであります。 

 また、現在の社会経済情勢等も見まして、できるだけ地元町内業者に発注するようにも要望し
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たところであります。 

 その後、道路改良新規事業についての説明も受けまして、委員からは大きな事業を先にするの

ではなく、住民に直接関係のあることを優先にするよう要請したところであります。 

 また、１０月２７日から２９日の３日間、行政視察を行いました。京都府京丹後市議会、新規

就農対策の取り組みの現状と課題については、新規就農者の方も交え、午後６時前ぐらいまで新

規就農者のお話を聞きながら有意義な研修ができたというふうに思います。 

 ２日目に、兵庫県豊岡市議会、オーガニックタウン構想の取り組みについての経緯、現状や展

望について研修を行いました。コウノトリの絶滅から現在に至る１０４羽までのふやす苦労等を

現場の生の声としてお聞きし、農業に役立っているということでございました。 

 詳しいことは、お手元に資料がございますので御一読願えればというふうに思います。 

 以上、簡単ですけれども、御報告終わります。 

○議長（佐藤 二郎君）  社会厚生常任委員会委員長 森昭人君。３番、森昭人君。 

○社会厚生常任委員長（森  昭人君）  社会厚生常任委員会の閉会中の審査につきまして御報告

を申し上げます。 

 去る１１月１３日、委員全員出席のもと、継続審査中の陳情案件、肺炎球菌ワクチンへの公費

助成に関する陳情について審査を行いました。 

 この陳情は、特に高齢者に重篤な影響を及ぼす肺炎球菌について、ワクチンの公費助成をお願

いするものでありますが、審査の結果、継続審査ということになりました。 

 そのほか、それぞれ担当課からですけれども、全国一斉学力調査並びに新型インフルエンザに

ついて報告を受けたところでございます。 

 また、当委員会は１０月２１日から２３日までの３日間行政視察、東京都日の出町議会、高齢

者医療費及び子供医療費の助成、福祉制度全般について、また埼玉県宮代町議会、給食費の公会

計、学力向上会議、特別支援教育について研修を行いました。 

 内容につきましては、お手元に資料を配付させていただいておりますので、御一読いただけれ

ばと思います。 

 以上、甚だ簡単でございますが、社会厚生常任委員会の閉会中の審査の御報告を終わります。 

○議長（佐藤 二郎君）  次に、議会報編集特別委員会委員長 森昭人君。３番、森昭人君。 

○議会報編集特別委員長（森  昭人君）  議会報編集特別委員会の報告を申し上げます。 

 議会報編集特別委員会は、閉会中の９月２８日、１０月１３日、１９日の３回にわたり委員会

を開催いたしまして、議会だより第７８号の編集を行い、１０月２９日に全戸配付いたしたとこ

ろであります。 

 以上で、議会報編集特別委員会の報告を終わります。 
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○議長（佐藤 二郎君）  以上で、委員長報告を終わります。 

────────────・────・──────────── 

質疑・討論・採決 

○議長（佐藤 二郎君）  これより、委員長報告に対する質疑を行います。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（佐藤 二郎君）  質疑なしと認め、これで質疑を終わります。 

 これより討論を行います。討論はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（佐藤 二郎君）  討論なしと認め、これで討論を終わります。 

 お諮りいたします。ただいま報告のありました各常任委員会、特別委員会における審査及び調

査の件は、委員長の報告のとおり決定することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（佐藤 二郎君）  異議なしと認めます。したがって、各常任委員会、特別委員会における

審査及び調査の件は、委員長の報告のとおり決定しました。 

────────────・────・──────────── 

日程第６．議案第５２号 

日程第７．議案第５３号 

日程第８．議案第５４号 

日程第９．議案第５５号 

日程第１０．議案第５６号 

日程第１１．議案第５７号 

日程第１２．議案第５８号 

日程第１３．議案第５９号 

日程第１４．議案第６０号 

日程第１５．議案第６１号 

日程第１６．議案第６２号 

日程第１７．議案第６３号 

日程第１８．議案第６４号 

日程第１９．議案第６５号 

日程第２０．諮問第２号 

日程第２１．同意第８号 

提案理由の説明 
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○議長（佐藤 二郎君）  日程第６、議案第５２号平成２１年度日出町一般会計補正予算（第

３号）についてから日程第２１、同意第８号固定資産評価審査委員会委員の選任についてまでの

議案１４件、諮問１件、同意１件を一括して上程し議題とします。 

 提案理由の説明を求めます。町長、工藤義見君。町長。 

○町長（工藤 義見君）  それでは、提案理由の御説明を申し上げます。 

 今期定例会に御提案申し上げ御審議いただきます議案１４件、諮問１件、同意１件につきまし

て、順次その概要を御説明申し上げます。 

 議案第５２号平成２１年度日出町一般会計補正予算（第３号）についてであります。 

 補正をいたしました額は、既定の予算の総額に歳入歳出それぞれ２億３,４３０万５千円を追

加し、補正後の予算の総額を８６億４,８２２万５千円とするものであります。 

 それでは、今回措置いたしました歳出予算の主な内容につきまして御説明申し上げます。 

 まず、商工費におきまして、的山荘購入事業費１億２,５００万円の計上をお願いしておりま

す。的山荘につきましては、御承知のとおり、料亭を始めました成清信輔氏が平成１９年夏に亡

くなられたこと、家屋の老朽化などの理由から平成２０年１月より料亭は休業状態となっており、

再開の目途は立っておりませんでした。大正ロマンあふれる城下かれい料理の名店として、全国

的にもその名を知られており、また筑後９４年となります貴重な家屋、別府湾を借景とした広大

な日本庭園は日出町の有形文化財に指定されております。 

 日出町の「顔」として歴史的価値、文化財としての価値を損なうことのない適切な保護策が求

められ、また貴重な観光資源として利活用していく必要があります。 

 的山荘の購入後は、町の文化財関係の中核的施設として、歴史資料館としての活用、また庭園

につきましても、町、民間を問わない各種イベント開催等の活用を計画しております。 

 また、今後につきましては、的山荘の歴史的価値・文化財的価値を再整理し、県指定・国指定

文化財への格上げについても調査検討してまいりたいと考えております。 

 そのほかの歳出予算では、まず総務費ですが、町長車は平成５年に購入後１６年が経過し、故

障の発生や機能の低下が起こっており、買い替えのための備品購入費を計上しております。 

 民生費では、障害者介護給付費、児童運営費等扶助費の増加分、平成２０年度実績に基づく国

庫・県費の償還金、介護保険特別会計繰出金等を追加計上し、国の補正予算に基づき９月補正で

措置しました、平成２１年度版子育て応援特別手当支給事業につきましては、廃止となったため

全額減額補正しております。 

 衛生費では、町民の健康増進のため、高齢者インフルエンザ予防接種委託費、健康診断委託費

等の追加計上をお願いしております。 

 農林水産業費では、町内米の価格向上と販路拡大、地産地消の推進を目的として、ＪＡ日出町
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販路拡大推進事業補助金、イノシシ被害対策として藤原中山地区をモデル地区としたイノシシ被

害防止集落対策事業補助金、農地費で南畑地区柳河内農道の補修工事費を新規事業として計上し、

杵築速見地区中山間地域２期総合整備事業費等を追加計上しております。 

 的山荘以外の商工費では、３月完成予定の二の丸館の平成２２年度供用開始に向けた備品購入

費、ザビエルの道実行委員会負担金等の追加補正をお願いしております。 

 土木費では、道路整備の新規路線として大神地区の鍛冶屋線道路改良に着手するため、測量設

計委託費を新規に計上したほか、暘谷城周辺景観保全条例に基づく助成金、道路維持費の不足分

等の追加計上をお願いしております。 

 教育費では、児童及び園児の安全確保のため、小学校管理費、幼稚園費において遊具修繕費を

計上したほか、要保護及び準要保護児童援助費、私立幼稚園就園奨励費補助金等について、決算

見込みによる不足額を追加計上しております。 

 また、人件費の補正として、総務費におきまして負担率の増に伴います共済組合負担金の増額

分、各課の時間外手当不足分等の追加補正をお願いしております。 

 財源となります歳入につきましては、まず町税収入を決算見込額により補正し、固定資産税、

個人町民税については増額、法人町民税については減額しており、町税全体では２,８６０万円

の増額補正としております。 

 また、的山荘購入事業の財源としましては、ふるさと寄附金等を積み立てましたまちづくり基

金からの繰入金、的山荘購入事業債により措置しております。 

 そのほかの歳入としましては、国庫、県支出金を事業費の増減に伴い補正したほか、土地売払

い収入等の財産収入、寄附金等を計上した上、財源不足分を財政調整基金繰入金により調整いた

しております。 

 また、予算第２条で町指定のごみ袋購入に伴う債務負担行為、予算第３条で地方債の補正をお

願いいたしております。 

 次に、議案第５３号平成２１年度日出町国民健康保険特別会計補正予算（第３号）についてで

あります。 

 既定の予算の総額２８億１,９２９万３千円に変更はありません。補正をいたしました内容は、

歳出におきまして、保険給付費の決算見込みにより一般被保険者の療養費及び高額療養費の不足

額等を追加計上し、予備費の減額により財源調整をいたしております。 

 次に、議案第５４号平成２１年度日出町老人保健特別会計補正予算（第２号）についてであり

ます。 

 補正をいたしました額は、既定の予算の総額に歳入歳出それぞれ６４０万９千円を追加し、補

正後の歳入歳出予算の総額を２,４２６万５千円とするものであります。 
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 補正をいたしました内容は、国保連合会の１０月分審査分におきまして、過誤調整による老人

保健診療報酬の返還金が生じたため、歳入予算の雑収入に計上し、歳出では今後の老人医療給付

費の支払い予定により、歳入と同額を予算措置したものであります。 

 次に、議案第５５号平成２１年度日出町介護保険特別会計補正予算（第３号）についてであり

ます。 

 補正をいたしました額は、既定の予算の総額に歳入歳出それぞれ１億２,３５８万６千円を追

加し、補正後の歳入歳出予算の総額を２１億７,２４５万円とするものであります。 

 補正をいたしました主な内容は、歳出におきましては介護保険給付費の決算見込みにより、居

宅介護サービス給付費、地域密着型介護サービス給付費、居宅介護サービス計画費等の不足分を

追加計上し、歳入では国庫・県費負担金、調整交付金、支払基金交付金、一般会計繰入金につい

て、それぞれ負担割合により増額補正したもので、予備費により財源調整をいたしております。 

 議案第５６号日出町税条例の一部改正についてであります。 

 個人の町民税並びに固定資産税の納期前の納付については、各納期において後の納期に係る税

額をあわせて納付することによって、前納した場合に税額と前納月数に応じて、報奨金を支払っ

ておりましたが、今回の改正は最初の納期に後のすべての納期の税額を納付した場合のみとする

ものであります。また、納付した日により前納月数に変動が生じさせないための改正であります。 

 次に、議案第５７号各種委員会委員等の報酬及び費用弁償条例の一部改正についてであります。

日出町要保護児童対策地域協議会委員に対して、報酬を支払うため改正を行うものであります。 

 次に、議案第５８号日出町国民健康保険税条例の一部改正についてであります。 

 事務処理の適正化を図るため、第１期の納期を改めるものであります。 

 次に、議案第５９号の議会の議員その他非常勤の職員の公務災害補償等に関する条例の一部改

正についてであります。 

 船員保険法の改正により、地方公務員の船員のうち、再任用短時間勤務職員については、地方

公務員災害補償法の規定に基づく補償を行うこととされたことに伴い改正を行うものであります。 

 次に、議案第６０号日出町介護保険条例の一部改正について及び議案第６１号日出町後期高齢

者医療に関する条例の一部改正についてであります。 

 社会保険の保険料等に係る延滞金を軽減するための厚生年金保険法等の一部を改正する法律が

平成２２年１月１日から施行されるのに伴い、延滞金を納期限の翌日から１カ月を経過するまで

の期間については７.３％を乗じて計算していたものを３カ月を経過するまでの期間に改めるも

のであります。また、事務処理の適正化を図るため、第１期の納期を改めるものであります。 

 議案第６２号町道の廃止について及び議案第６３号町道の認定についてであります。 

 薄尾天間線につきましては、道路改良工事に伴い終点に変更が生じたため一旦廃止し、新たに
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認定するものであります。 

 中山東線につきましては、迎屋敷線より東へ２００メートルほどの区間で、古くから地域の生

活道路として整備・利用されているため、町道として認定するものであります。 

 北下地蔵丸線、立野線につきましては、日出バイパス側道部分の管理移管に伴う認定でありま

す。 

 以上、２議案につきまして、道路法第１０条第３項及び第８条第２項の規定により議会の議決

を求めるものであります。 

 次に、議案第６４号杵築速見消防組合規約の変更についてであります。 

 平成２２年度より火薬類取締法に係る事務を大分県より権限移譲を受けることになり、その事

務を杵築速見消防組合において行うこととしたいので、地方自治法第２８６条第１項の規定によ

り、杵築速見消防組合規約を変更することに関し、関係地方公共団体と協議することについて、

地方自治法第２９０条の規定により、議会の議決を求めるものであります。 

 次に、議案第６５号物品の購入についてであります。 

 町内の小中学校に設置してあるテレビを地上デジタル放送対応の機種に変更するに当たりまし

て、情報教育に活用できるように電子黒板機能つきの大型テレビを２０台購入したいので、町有

財産条例第２条の規定により、議会の議決をお願いするものであります。 

 次に、諮問第２号人権擁護委員の候補者の推薦についてであります。 

 現在、同委員として就任していただいております日出町大字豊岡３４６２番地９、荒金明氏の

任期が平成２２年３月３１日で満了になりますが、引き続き同氏を推薦いたしたいので、人権擁

護委員法第６条第３項の規定により、議会の皆様の意見を求めるものであります。 

 次に、同意第８号固定資産評価審査委員会委員の選任についてであります。 

 現在、同委員として就任していただいております日出町３８５８番地２、河野房雄氏の任期が

平成２２年２月２４日で満了となりますが、引き続き同氏を選任いたしたいので、地方税法第

４２３条第３項の規定により、議会の皆様の同意を求めるものであります。 

 以上、今期定例会でお願いしました議案１４件、諮問１件、同意１件につきまして、甚だ簡単

でありますが、御説明申し上げました。 

 何とぞ慎重な御審議を賜りまして、御賛同くださいますようお願い申し上げます。 

○議長（佐藤 二郎君）  提案理由の説明が終わりました。 

────────────・────・──────────── 

散会の宣告 

○議長（佐藤 二郎君）  以上で、本日の日程は全部終了しました。 

 本日は、これで散会したいと思います。これに御異議ありませんか。 
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〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（佐藤 二郎君）  異議なしと認めます。したがって、本日はこれで散会することに決定し

ました。 

 これで散会をいたします。御苦労さまでした。 

午前11時14分散会 

────────────────────────────── 


